

Concurso
de microrrelatos
La época de
Torreadesillas.

Nombre del microrrelato:

La cápsula.

Pseudónimo: Armonia.

Nosotros le explicamos a Cristóbal Colón todo lo que sabíamos sobre él y todo lo que sabíamos sobre el descubrimiento de América que así se llamaría ese nuevo continente que acababan de descubrir.

Fue una tarde genial ya que conocimos cosas increíbles en una época muy diferente a la nuestra.

Llegaba la noche y nosotros teníamos que regresar a casa, nuestros padres seguro que estaban preocupadísimos buscándonos, pero no sabíamos que hacer. Además teníamos mucha hambre. Teníamos un gran problema ¿cómo regresar a España? y sobre todo ¿Cómo regresar a nuestra época? Estábamos perdidos en el tiempo.